

# Jefa de Estado: “Los desafíos del mundo actual son de tal envergadura que ningún gobierno o país puede resolverlos por sí solo”

5 OCT 2017



**Durante un encuentro con jóvenes voluntarios de distintos países de América Latina, la Presidenta valoró las instancias de cooperación internacional que trabajan en conjunto para reducir la pobreza y mejorar las condiciones de vida de los habitantes de la región. “El progreso material que se ha extendido por la gran mayoría de los países no debe ser excusa para relajar nuestros esfuerzos. Es cierto que hemos avanzado enormemente en reducción de la pobreza extrema, pero sabemos que de todas maneras esta realidad sigue existiendo”, subrayó.**

La Mandataria Michelle Bachelet, acompañada por los ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza; y de Relaciones Exteriores (s), Edgardo Riveros; además del presidente del Directorio de Fundación Superación de la Pobreza, Juan Carlos Feres y el Director Ejecutivo de la Agencia de Cooperación Internacional, Juan Pablo Lira, asistió esta mañana a la inauguración del Seminario Internacional que se desarrolló en el marco del Encuentro Internacional de Jóvenes “Experiencias comunes para la transformación social”, organizado por la Fundación Superación de la Pobreza y que convoca a jóvenes vinculados a programas de voluntariado, entre ellos, AROVIA (Paraguay), Manos a la Paz (Colombia), Servicio País (Chile), América Solidaria, Educáfrica, TECHO, Fútbol Más, entre otros.

Este encuentro busca visibilizar la voz y visión de los jóvenes que hoy realizan una acción social voluntaria, respecto de su contribución a los procesos de transformación social, asociados a

superación de la pobreza, promoción de la paz e integración social, desarrollo sostenible, entre otros. Además de posibilitar un espacio de reconocimiento e intercambio de experiencia y generar un espacio de reflexión entre protagonistas y expertos en las temáticas de voluntariado juvenil y su rol transformador.

La Gobernante enfatizó que “necesitamos de vuestra fuerza, de su capacidad motivadora y de su liderazgo. Y compartir las experiencias que cada país ha desarrollado es, sin lugar a duda, un paso certero para construir mejores metodologías de intervención que sean, además, adecuadas y pertinentes a las peculiaridades de cada uno de los territorios. Porque hay situaciones que pueden ser similares, pero hay otras que requieren intervenciones específicas”.

Sobre este último punto, detalló que “toda la región de América Latina y El Caribe necesita de políticas integrales y convocantes de los diferentes sectores de la sociedad para poder alcanzar los Objetivos del Desarrollo Sostenible que como Comunidad Internacional nos hemos comprometido de aquí al 2030”.

La Mandataria valoró los avances en la reducción de la pobreza y señaló que si bien ha disminuido la cantidad de personas que viven con USD 2,50 al día, desde el 24,5 % en 2003 al 11 % en el 2013, datos del año 2014 indican que el 39 % de la población continuaba siendo vulnerable y podía volver a caer en la pobreza y que se ha desacelerado el crecimiento de la clase media, por lo que aún hay mucho trabajo por hacer.

“El progreso material que se ha extendido por la gran mayoría de los países de la región no debe ser excusa para relajar nuestros esfuerzos. Es cierto que hemos avanzado enormemente en reducción de la pobreza extrema, pero sabemos que de todas maneras esta realidad sigue existiendo”, afirmó la Jefa de Estado.

Y respecto al caso de Chile apuntó que esta situación “conlleva la persistencia de inequidad y tensiones no resueltas. La elevada concentración del ingreso, el desigual acceso de las personas a oportunidades y bienes, la violencia que persiste en ciertos territorios, impiden el acceso a una vida digna a miles de personas en nuestros países”.

Finalmente, la Presidenta Bachelet hizo hincapié en la necesidad de seguir creando y contando con instancias de cooperación internacional para resolver estos problemas, ya que “los desafíos del mundo actual son de tal envergadura que ningún gobierno o país puede resolverlos por sí solo. Y esa es la convicción detrás del trabajo conjunto que han venido desarrollando desde el 2013 la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Chile a través, justamente, de este Fondo Chile Contra el Hambre y la Pobreza, acompañando a la Fundación Superación de la Pobreza en el desarrollo de su Programa de Asistencia Técnica para el Desarrollo del Voluntariado Profesional”.

ETIQUETAS :

#Pobreza y

Políticas Sociales